

O.v.n.i... ou ballon-sonde ?

Un objet volant non identifié a été observé, hier soir, vers 18 h 25, par M. P. M... (qui désire garder l'anonymat), habitant Castelginest, près de Toulouse.

« C'était comme une boule de couleur orange, nous a raconté notre correspondant, suivie d'une traînée lumineuse qui semblait se déplacer du sud vers l'ouest, à très grande vitesse, mais j'ai pu l'observer

pendant une bonne dizaine de secondes... »

Dans la plupart des cas, lorsque nous avons été amenés à publier ce genre d'information, la suite a démontré qu'il s'agissait, en fait, d'un ballon-sonde, ou d'un engin lancé par la base d'essais des Landes.

Toutefois, il ne faut rien négliger et l'éventualité de passage d'un objet plus mystérieux n'est pas à écarter.